

Communiqué de presse

10.04.2025

Succession assurée : Michel Nicolet prend la direction de RegionAlps

Le Conseil d'administration de RegionAlps a le plaisir d'annoncer la nomination de Monsieur Michel Nicolet au poste de Directeur de l'entreprise. Il prendra ses fonctions dès le 1^{er} mai 2025, succédant à Monsieur Yves Marclay, qui quittera l'entreprise valaisanne pour le MOB (Montreux-Oberland-Bernois) dès le 1^{er} juin 2025 après une période de transition.

Fort d'une expérience de 20 ans dans la mobilité, ainsi que le transport ferroviaire et routier, Michel Nicolet a occupé des postes à responsabilité au sein des sociétés reconnues telles que les Chemins de fer fédéraux (CFF) et les Transports publics fribourgeois (TPF). Ancien secrétaire général, il a exercé la fonction de directeur général ad intérim de janvier à juin 2020, puis de responsable de département développement au sein des TPF. Il est actuellement responsable Finance Engineering Data and Analytics aux CFF depuis près de 3 ans.

Son parcours est marqué par une solide expertise en gestion financière et en pilotage stratégique. Ses points forts - notamment son affinité pour la technologie, son écoute et son approche réfléchie – constituent des atouts précieux pour accompagner RegionAlps dans ses prochains défis, spécialement en matière d'innovation et d'agilité. Diplômé d'un Executive MBA in integrated Management de la Haute Ecole de gestion de Fribourg (HEG-FR), il est parfaitement bilingue français – allemand.

Nous sommes heureux d'accueillir Michel Nicolet à la tête de RegionAlps. Son profil, alliant rigueur, vision stratégique et parfaite connaissance du secteur, correspond pleinement aux ambitions et défis de l'entreprise pour les années à venir.

David Fattebert, Président du Conseil d'administration de RegionAlps

Michel Nicolet a été choisi au terme d'un processus de sélection exigeant, destiné à identifier le meilleur profil en adéquation avec les enjeux stratégiques de RegionAlps. Cette nomination s'inscrit dans la continuité de son développement et marque une nouvelle étape dans la dynamique engagée ces dernières années.

Martigny, le 10 avril 2025.